



Le club "Cœur & Santé" de Pessac participait à nouveau cette année au pôle santé du Printemps du Sport de Pessac, organisé par la Mairie et l'Office Municipal des Sports les 20 et 21 mars 2015.

Il s'agissait sur un week-end entier d'accueillir sur le site de Bellegrave un maximum d'enfants et leurs familles pour leur faire découvrir une grande variété d'activités physiques et sportives et faire naître en eux des atomes crochus pour des disciplines qui n'avaient pas encore croisé leur chemin.

Ce premier week-end de Printemps était marqué par un froid très vif et, s'il y a eu une fréquentation modeste (moins que les 3000 visiteurs de l'an dernier), c'était une réelle épreuve physique pour les bénévoles qui œuvraient en extérieur.

Nous avons anticipé en nous installant à l'abri dans le hall d'entrée de la salle de Bellegrave : important lieu de passage où nous pouvions disposer nos brochures d'information, nos tapis et mannequins d'apprentissage des gestes qui suivent, mais aussi une projection vidéo continue des supports fournis par la Fédération de cardiologie. Notre autre argument de choix était que ce hall est un site de Défibrillateur Automatique Externe et que c'était une occasion de mieux le faire savoir aux visiteurs du quartier.

Les jeunes visiteurs devaient récupérer un maximum de tampons sur leurs cartes d'accès et notre stand était l'un des nombreux relais proposés.

Nous avons eu beaucoup de jeunes intéressés par les démonstrations de gestes qui sauvent surtout dans l'après midi du dimanche, et avons rencontré des enseignants en sports motivés et désireux de créer à l'avenir des occasions de partenariat pour de telles prestations.